



みのしま

令和4年5月13日
有田市立箕島小学校
第13号

晩春の風に吹かれて 最高の天気で最高の笑顔



1・2年 西ノ浜児童公園



3・4年 ふるさとの川総合公園



5・6年 高田海岸 (西有田自然公園)

4月28日(木)、空は晴れ渡り、吹く風は心地よく、最高のコンディションで「春の遠足」を行うことができました。昨年は延期になって6月でしたが、やっぱり遠足は「春」だなと改めて思います。この季節に好天の下、みんなと一緒にアウトドアで食べるお弁当はとてもおいしいですね。作ってくださった方と食べ物に感謝しましょう。

私は5・6年生と一緒に高田の浜へ行きました。子どもたちはウミウシやウニなどの海洋生物とふれ合ったり、貝殻や石を拾ったり、海藻を採ったり、砂で城を作ったり、西有田の自然と親しみながら、楽しく過ごすことができました。また、鳥の雛が卵からふ化する貴重な瞬間も観ることができました。晩春の一日、子どもたちは小学校時代の大切な時間を過ごすことができたのではないのでしょうか。

家庭訪問、ありがとうございました

TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM

5月6日(金)、9日(月)、10日(火)、11日(水)と4日間にわたり、家庭訪問を実施させていただきました。保護者の皆様方、お忙しいなか、お時間をつくっていただき、本当にありがとうございました。何分短時間でしたので、十分なお話もできなかったことと思います。

新学年が始まり、1カ月あまりが経過し、子どもたちも新しい生活に慣れた反面、さまざまな不安や悩みもでてくる時期です。心配なことがございましたら、いつでも担任や学校へ連絡をください。今後とも学校教育へのご協力、ご支援のほど、よろしく願いたします。